

**Los alojamientos reglados de la Región alcanzan hasta octubre máximos históricos en viajeros y pernoctaciones**

**El volumen de viajeros creció un 5,7 por ciento hasta superar los 1,6 millones y las pernoctaciones se incrementaron un 4,4 por ciento hasta rebasar la barrera de los cinco millones**

**Los récords obtenidos tanto en viajeros como pernoctaciones en 2024 fuera de la temporada estival avalan el avance de la Región en el objetivo de la desestacionalización del turismo**



### **Faro de Cabo de Palos**

Los alojamientos turísticos regionales, hoteleros y extrahoteleros, registraron máximos históricos para el acumulado enero-octubre tanto en viajeros (1.639.157) como en pernoctaciones (5.034.568) según las encuestas de Ocupación en Alojamientos Colectivos del Instituto Nacional de Estadística, INE.

El volumen de viajeros creció un 5,7 por ciento respecto al mismo periodo de 2023 en la Región (en España aumentó un 3,8 por ciento). El turismo nacional aumenta un 4,6 por ciento (-1,3 por ciento en España). El extranjero, por su parte, aumentó un 9,5 por ciento (+8,9 por ciento en España).

Sobre las pernoctaciones, estas sumaron un total de 5.034.568, lo que supone un volumen un 4,4 por ciento superior al del mismo periodo de 2023.



El director del Instituto de Turismo de la Región de Murcia, Itrem, Juan Francisco Martínez, afirmó que estos datos avalan que Región sigue avanzando en el objetivo de la desestacionalización, atrayendo a los establecimientos regionales cada vez más turistas fuera de la temporada alta.

En lo que respecta a los datos de octubre, los alojamientos reglados regionales recibieron 162.375 viajeros, lo que supone un incremento del 9,4 por ciento en relación con el dato del mismo mes de 2023 (+2,9 por ciento en España) y constituye su registro histórico más elevado.

Por su parte, estos viajeros generaron este mes un total de 453.483 pernoctaciones, lo que supone un crecimiento interanual del 5,5 por ciento (en el conjunto de España aumentaron un 3,5 por ciento) en relación con el mismo mes de 2023.

### **Turismo extrahotelero**

Los establecimientos extrahoteleros regionales registraron la cifra de 336.879 viajeros en los 10 primeros meses del año, un dos por ciento más que en ese mismo periodo de 2023, de acuerdo con las Encuestas Ocupación Apartamentos, Campings y Alojamientos rurales del INE.

El número de viajeros nacionales, 235.281, se mantiene invariante respecto al año anterior y el de extranjeros, 101.599, se incrementó un 7,1 por ciento respecto a 2023.

Entre las distintas modalidades turísticas, destaca el comportamiento de los campings de la Región, que recibieron 165.161 campistas de enero a octubre, superando en un 7,8 por ciento los del año 2023 (aumentan un 2,4 por ciento en España) lo que supone el registro más elevado para este intervalo. El número de viajeros residentes en España, 104.190, creció un 5,5 por ciento y los residentes en el extranjero, 60.971 viajeros, aumentaron un 11,9 por ciento.

Las pernoctaciones también se incrementan, un 6,3 por ciento (aumentan un 4,8 por ciento en España) alcanzando las 1.149.522, el registro más alto para el acumulado enero-octubre. La cifra de pernoctaciones de viajeros nacionales, 484.797, se incrementa un 6,7 por ciento y la de los viajeros extranjeros, 664.728, un seis por ciento.